
高邮瑞京北京现代领动上市
本报讯 北京现代领动扬泰地区

上市会于 3月 27日在泰州万达广场
举行，宣布北京现代领动正式上市。领
动作为北京现代朗动的换代车型，外
观造型方面有了全新改变，新车预售
价为 9.98万元起。自此，城南经济新
区汽车城高邮瑞京现代 4S店北京现
代领动正式上市销售。任松 静星
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高邮经济开发区从 2006年才开始设立
工会组织，2007年开始组建工会，相比其他乡
镇而言，起步较晚，但在专职副主席张国庆的
推动下，发展较快。目前，进驻园区企业 431
家，组建工会 413家，发展工会会员 4.3万人，
工会组建率和会员入会率分别达 97%和
98%，位列全市第一。这么高的工会组建率，都
是他一个人一家家、一趟趟地跑出来的。

为了丰富全区 4万多名职工业余文化生
活，张国庆自 2007年起，每年都举办“职工大
舞台”文艺演出活动，实现职工演、演职工、职
工看的工会特色品牌活动。他针对单身青年
量身定制的“七夕相亲会”活动应运而生，到
2015年已举办了三届，有近千名青年男女参
加，收效较好。

当张国庆了解到少数职工下班之后，空
余时间无所事事，他提出了“开发区职工
读书节”活动，在职工中广泛开展“日读
一页书、月读一本书、季写一篇心得体
会、年终一评比”的“四个一”活动，形成
了学习的氛围。

依法维护职工权益是工会组织的基
本职责，他时刻铭记工会的这一宗旨。冬
天天冷，他已上床，却不顾寒冷赶往企业
调解，最终化解了矛盾；某公司高温补助
没发，他立马与该企业老板联系，最终让
职工拿到了高温补助费；在工作中，张国
庆最放心不下的就是困难职工家庭，从
2009年起，他发动开展了企业家捐资助
学活动，与区关工委一起组织了企业家

“1+1”爱心帮扶活动。目前，已有近 60
名企业家与 143名困难职工子女结成

“1+1”的帮扶对子。

张国庆 ：一腔热血写传奇
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“智慧农机”建设进入正式实施阶段

1200台机具安装北斗卫星导航系统
本报讯 从 3月初开始，市农机局和江

苏北斗卫星应用产业研究院有限公司的技
术人员联合到我市各乡镇、园区，为 1200台
套农机具安装北斗卫星导航系统设备。这标
志着我市“智慧农机”建设进入正式实施阶
段。

据了解，我市“智慧农机”建设是通过北

斗卫星定位技术、集成传统技术的综合运用，
对农机作业状态进行实时数据采集、处理和
监控管理。农机具安装了“智慧农机终端装
备”后，农机管理部门就可以进行农机作业实
时监管、作业质量动态核查 、作业数据统计
分析、农机补贴核算管理；合作社或农场可对
农机作业绩效考核、农机调度、设备人员信息

进行管理；农机手可及时知晓作业面积、实时
测亩等。

市农机局副局长姜建平告诉记者，我市
本月初进行“智慧农机”设备安装以来，已安
装 500多台套农机具，预计 5月前完成今年
的目标任务。

贾海涛 陆业斌

本周晴雨多转换 气温踏上回暖节奏
本报讯 昨日，记者从气象部门获悉，受冷暖空

气共同影响，本周我市天气总体呈现时晴时雨的趋
势，气温踏上回暖节奏，虽然后期仍有冷空气光临，
但带来的降温只是短暂性的。本周最高气温 23℃左
右，最低气温 2℃左右。

一会晴、一会阴，一会又飘起了雨，这是上周六
天气的真实写照。气象专家介绍说，这是天气回暖、
对流天气产生带来的连锁“反应”。最新气象资料显
示，这一周，暖气流遇上冷空气，天气将会呈现出时
晴时雨的趋势，周三、周六，我市或将迎来两次降水
天气过程。具体天气为：29日，多云有时阴，最高气
温 22℃左右，最低气温 8℃左右；30日，受冷暖空气
的共同影响，多云到阴有阵雨或雷雨，气温略有下
降，最高气温 19℃左右，最低气温 12℃左右；31日，
雨止转阴到多云，最高气温 18℃左右，最低气温
10℃左右；4月 1日，晴到多云，气温回升，最高气温
23℃左右，最低气温 12℃左右；2日，北方将有一股
冷空气南下，受其影响，当日白天多云转阴，夜间阴
有阵雨或雷雨，最高气温 20℃左右，最低气温 8℃左
右；3日，在冷空气的控制下，雨止转阴到多云，最高
气温 14℃左右，最低气温 2℃左右。殷春芳 晓莉

工商联与司法局共建服务平台

2000多会员企业可享“自助式”法律服务
本报讯 25日下午，市工商联与市司法局签订

了为期两年的法律服务合作协议。今后，由司法局成
立的专业法律专家团队将为工商联 2000多家会员
企业提供优质、高效的法律服务。

服务会员企业加快发展是工商联工作的出发点
和落脚点。今年以来，为促进广大会员企业依法经营
管理，依法维护合法权益，市工商联深化服务内涵，
改进服务手段，与市司法局合作共同搭建法律服务
平台，由市司法局推荐优秀律师，以“团队合作、专业
分工”的模式，在涉企法律咨询、一般合同审查、举办
法律讲座、参与企业调研等方面提供法律服务。双方
约定，每月最后一周周五为“法律咨询服务日”，由市
司法局推荐一名律师到市工商联办公场所，接待会
员企业，提供法律咨询服务。与此同时，市工商联会
员企业因法律服务需求与市司法局推荐的律师服务
机构建立常年法律顾问合同关系，或委托律师服务
机构代理个案，或委托其参与重大投资决策，或其他
涉企法律个案等法律事务的，律师服务机构参照正
常收费标准给予优惠 20%。 郭玉梅

今年我市将有 6050名学生参加中考
本报讯 记者昨日从市教育局招考办获悉，2016

年我市城乡共有 6050名初中毕业生参加由扬州市
统一组织的中考文化和体育科目考试，其中有 5941
人是应届初三毕业生，109人是往届初三毕业生，总
人数比去年减少 116人。

据了解，按照扬州市教育局相关规定，今年中考
总分值仍与去年一样，定为 780分，其中语文 150
分、数学 150分、英语（卷面）120分、英语（口语及听
力）30分、物理 100分、化学 100分、思想品德 50
分、历史 50分、体育 30分。体育考试时间定于 4月
18日至 22日进行；7门文化科目考试时间定于 6月
16日至 18日进行，其中 6月 16日举行语文和化学
考试 ，6月 17日举行数学和物理考试，6月 18日举
行英语、思想品德和历史考试，英语听力口语考试将
于 4月 23日进行。 管玮玮

27日下午，红星志愿者协会携手市民政局、市扬剧协会、梦想金话筒高邮分
校，组织近百名志愿者走进卸甲镇敬老院，开展以“携手夕阳红、温暖留心中”为主
题的志愿服务活动。活动中，志愿者们不仅为老人们包饺子，理发、剪指甲、洗衣服，
还献上了一台精彩的文娱节目。 吴继原 摄

（上接一版）开展义务讲解、文明引导、清
洁卫生、环境保护、植绿护绿和公益宣传
等一系列志愿服务活动；组织学生广泛
开展“诗文朗诵会”“红色经典诵”“红歌
大家唱”、征文演讲、主题班（队）会等活
动，并邀请英模人物、“五老”志愿者等走
进校园，开展“传承红色文化”活动。

市文明办要求，各中小学校要把开
展青少年凭吊革命先烈系列活动与开展

“我的中国梦”主题教育实践活动、深化
“八礼四仪”养成教育等结合起来，切实
增强活动的针对性和实效性。管玮玮

（上接一版）这一点对于正在创建全国文明城市
的高邮而言更是有着不言而喻的重要意义。要
注重公务形象。我们是所在单位、集体或者城市
的一分子，在某些公务场合，我们就是主人，我
们就是代表，我们就是形象，所以在公务活动中
我们要注重这种形象，这也是对城市或者集体
形象的构造。要注重公仆形象。作为一名公务人
员，我们常常说自己是人民的公仆。但只有真正
树立起公仆意识，急人民之所急，想人民之所
想，才能由内而外地塑造自己的公仆形象。公仆
不是奴仆，是由内而外的最真诚服务，是平等对
待的和谐关系，而不是貌似恭谦的虚以委蛇和
虚于作为的拖沓。

第三是有精神。浙江人是勤勉的，充满正能
量的，这也给我们留下了深刻的印象。我们舟车
劳顿十几个小时到达后本要休息一下，但是他
们接洽十分钟后就投入工作，晚间餐后又立即
投入座谈研讨。这种精神也值得我们深思，要做
成事就要有点精神。要有吃苦精神。吃得苦中苦

是我们做好工作的前提，有功劳的前提一定是
苦劳。现代社会发展迅速，个人和组织都承担着
巨大的压力，没有甘于奉献的吃苦精神，想有一
番作为是不可能的。要有开拓精神。时代不断发
展，在召唤我们不断地去开拓创新，发展的速度
经不起那种“醒得早，起得晚”的等待，时代的步
伐需要我们勇于去探索与追求。要有创新精神。
创新是进步不竭的动力，是事业发展、单位发展
以及个人提升的关键性环节，抱残守缺就会裹
足不前，耽于改革就要倒退落后，这也是我们需
要的精神。

一个人的精气神就是一座城的精气神，每
一个人把自己的工作做好了就构成了我们整
体的发展和进步；一个城市的精气神依赖于每
个个体的努力与进步———其实需要我们做的
并不那么复杂。借用最近戚发轫院士给我市党
员干部作讲座时说的那句发人深省的话共勉：

“每一个人把自己的本职工作做好了就是爱
国。”

我市开展青少年
清明祭英烈系列活动

一座城市的精气神

装了篮球架 为何不画线
本报讯 近日，有市民向本报反映，位于盂城驿

东北角、南海子河边的一处公共篮球场，场地内只有
一个篮球框架，地面没有画线，给市民打篮球带来不
便。

23日傍晚，记者来到现场，看到三两个市民在
打球。虽然小广场的最西边安装了一个篮球框架，但
地面上干干净净的，四周没有画边线，篮球框下也没
有画三分线、罚球线等。随后，记者联系了市体育局
群体科，相关负责人称这里是今年年初刚建成的南
海子河生态文化广场，当初在安装篮球器材的时候
之所以没有在地面上画线，一是盂城驿附近的居民
不主张在地上画线；二是实际条件不允许，这个广场
面积太小，长宽比例都与标准场地不符，画不了线；
三是广场上都是铺设的地砖，没有标准场地那么平
整，如若居民特别是孩童在此高强度地打球，会给身
体造成损伤。所以这里只是适宜居民休闲娱乐。金婧
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